

Antrag Nr. 17-F-21-0073
SPD, CDU, Bündnis90/Die Grünen

Betreff:

Sportveranstaltungen von besonderer Bedeutung - "Turnier der Herzen"
- gem. Antrag von SPD, CDU und Bündnis90/Die Grünen vom 21.06.2017 -

Antragstext:

Seit bereits 10 Jahren wird vom SV Schierstein 1913 e.V. in Kooperation mit dem Verein für Sport und Gesundheit e.V. (VSG Wiesbaden) das „Turnier der Herzen“ ausgerichtet. Anlässlich dieses Turniers kommen alljährlich 12 bis 20 sogenannte „Unified Mannschaften“ aus dem gesamten Bundesgebiet in Wiesbaden zusammen, um mit beeinträchtigten Menschen den sportlichen Wettbewerb im Fußball zu suchen. In inklusiven Mannschaften werden von allen Teilnehmern und auch den Zuschauern Grundprinzipien des Zusammenlebens, wie etwa Teamgeist, Fairness und Konfliktfähigkeit, gelebt.

Inklusion kann alleine durch Worte nicht erreicht werden und sollte insbesondere überall dort von der Politik unterstützt werden, wo Vereine und Private sich aktiv für sie einsetzen. Damit das „Turnier der Herzen“ auch in den kommenden Jahren gesichert bleibt, sollte es künftig zu den „Sportveranstaltungen von besonderer Bedeutung“ gezählt werden.

Der Ausschuss möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten,

1. das traditionsreiche Fußballturnier „Turnier der Herzen“ künftig zu den „Sportveranstaltungen von besonderer Bedeutung“ zu zählen und entsprechend in einer Höhe von 1.000 Euro zu bezuschussen;
2. zu prüfen, ob das „Turnier der Herzen“, unabhängig von Beschlusspunkt 1, in 2017 einmalig mit 1.000 Euro bezuschusst werden kann, damit die Planungen und Vorbereitungen für 2018 gesichert sind.

Wiesbaden, 21.08.2017

Michael David
Fachsprecher
(SPD-Fraktion)

Dennis Volk-Borowski
Fraktionsgeschäftsführer
(SPD-Fraktion)

Bernhard Lorenz
Fraktionsvorsitzender
(CDU-Fraktion)

Aryo Bisso
Fraktionsreferent
(CDU-Fraktion)

Vanessa Bachhofen
Fachsprecherin
(BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN)

Julia Beltz
Fraktionsreferentin
(BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN)